

80 baleines pilotes (Globicéphales noirs) se sont échoués en tasmanie

Soumis par Eric GARLETTI
30-11-2008

Le 30 Novembre 2008, près de 80 baleines pilotes (Globicéphales) se sont échouées sur les rochers de la côte ouest de la Tasmanie, seulement une semaine après l'échouage de 53 autres mammifères.

Les baleines ont été découvertes dans la matinée, mais il faudrait une équipe de 10 sauveteurs dimanche a déclaré le porte-parole du gouvernement Warwick Brennan.

Sur les 53 globicéphales de la semaine dernière, Les sauveteurs ont réussi à en sauver 11 après les avoir tractés à 17 kilomètres des côtes vers des eaux plus profondes grâce à des véhicules modifiés.

Les services des parcs du Service de la faune, a déclaré lundi que les dispositifs de repérage par satellite installés sur cinq baleines sauvées indique que les animaux nagent librement en eau profonde dans le détroit de Bass.

Les échouages de baleines ne sont pas rares en Tasmanie, mais pourquoi ils se produisent toujours l'objet de débat scientifique.